

Les cadets de CB s'engouffrent en quarts de finale

Les jeunes Choletais ont aisément disposé des Rennais de l'ASPTT en huitième de finale de la Coupe de France.

Chupin mettait CB sur orbite dès l'entame (8-2, 3^e). Bourgault et Idoménee artillaient en périphérie et le break était fait (18-4, 6^e). Le Breton Morin les imitait par deux fois (18-10, 7^e). Keita amorçait la réplique locale qui prenait la forme d'un 12-2 (30-12, 12^e). L'ailier Choletais et son compère Bourgault récitaient leurs gammes. Malgré toute la bonne volonté des joueurs de Florian Houeix, l'écart devenait inquiétant à la pause (57-27).

Le trou noir rennais L'entame de la seconde mi-temps des Bretons ne présageait en rien de la suite. À leur 4-0 allait succéder un silence de 10 minutes. Dans ce laps de temps, la formation de Mathieu Mousserion alignait 22 points (79-31, 32^e).

Seul un petit relâchement de CB dans les deux dernières minutes permettra aux Bretons de retrouver un semblant de couleurs (93-45).

«On est en difficulté en championnat. On a moins de capacités que ces deux dernières saisons. Ce type de match peut nous permettre de nous retrouver dans l'envie de jouer à cinq. On va essayer d'aller le plus loin possible.» analysait Mathieu Mousserion.

L'entraîneur rennais, Florian Houeix, se montrait satisfait malgré l'écart final : *«On a fait un beau parcours. Les gars ont donné ce qu'ils ont pu. Ça reste une bonne expérience.*

Maintenant l'objectif est la première place de la poule basse.»

CHOLET BASKET : 93

ASPTT RENNES : 45

LA MEILLERAIE. M-T. : 57-27 (25-12, 32-15, 18-4, 18-14). Arbitres : MM. Buord et Monnot.

Cholet Basket : Idoménee 5 points, Bourgault 22, Picque 2, André 5, Chupin 12 puis Ka 7, Keita 16, Veillet 11, Petit 8, Barres 5

ASPTT Rennes : V. Morin 10 points, Bacquet 2, Trohel 7, Cissé 4, Vaillant 2 puis Neveu 7, Laoubi, Hercouet 12, Mancelle 1, J.P. Morin

CADETTES

Le CJM Bourges trop fort

Egalement présentes au stade des huitièmes de finale de la Coupe de France cadettes, les représentantes de l'UFE Angers n'avaient pas été gâtées par le tirage au sort. Hier après-midi, elles jouaient en effet à Bourges contre l'une des plus fortes formations nationales de la catégorie.

Malgré tout leur courage, les Angevines se sont inclinées (96-42). Ce revers n'efface toutefois pas la qualité du parcours effectué cette saison dans la compétition.